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 WELCOME   副幹事 高野 悠 

出村知佳子 様 RI 第 2510 地区ガバナー 
（札幌北 RC） 

大川 武志 様 RI 第 2510 地区国際奉仕委員会 
委員長（恵庭 RC） 

谷 可奈子 様 RI 第 2510 地区ローターアクト地区代表 
千歳ローターアクトクラブ 会長代理 

桑島 和美  様 千歳ローターアクトクラブ 

 

 会長あいさつ   会長 臼田 暢 

こんばんは。皆さんお忙しい中、例会にご出席頂きありが

とうございます。本日、出村知佳子ガバナーが非公式で

当クラブの例会にご出席されるということを、昨日四方ガ

バナー補佐より連絡を受けました。時間の許す限り楽し

んで頂ければと思います。 

本日のプログラムは「タイ検証ツアーの報告」です。恵庭

RC より大川国際奉仕委員長、ローターアクト谷地区代

表、桑島地区委員長が報告、感想等をお話し頂きます

のでよろしくお願いいたします。 

さて、今朝の北海道新聞の１面のトップに千歳の記事

が載っており、松坂会員のスギハラ薬局のビルを解体して

いたのは存じていましたが、総工費 10 億円をかけてオフ

ィスビルを建設するという記事でした。今年、来年で 4 棟

のオフィスビルが建つようでラピダスの 2027 年本格稼働

が始まったら千歳市がどのように変わるのか。千歳市以

外から企業がどんどん入ってきています。賃貸オフィスが足

りないのが現状です。人口が 10 万人超えるのも目の前

です。私たち企業経営者は良い波に乗っていき、社員の

所得も上げ、今以上に住みやすく安定、安心、平和な

千歳市になることを期待しております。以上、会長挨拶

とさせて頂きます。本日の例会宜しくお願いいたします。 

 

 ビジターごあいさつ    

RI 第 2510 地区ガバナー 出村知佳子 様 

今日はビジターでお邪魔しております。これからお話があ

る今年度タイ検証ツアーですが、私と田口さんがこのツア

ーに臨ませて頂いてから何十年も経ちます。私の中では

初めて行った時と今回が一番思い出に残るものになりま

した。若い方たちの力でこうやって世界は変わるのだなと

いうことを実感させて頂きました。今日はその卓話というこ

とで、メーキャップでお話をお聞きしたいとお邪魔をさせて

頂きました。大川委員長はすごくやりにくいお顔をされて

いますけれども、楽しみにお聞かせ頂きたいと思います。ま

たいつも皆様、国際奉仕・財団へのご協力本当にありが

とうございます。今日は以上です。ありがとうございました。 

 

 幹事報告  幹事 本村信人 

 確定申告用領収証がレターボックスに入っています。 

例会出席状況（2025 年 2 月 4 日） 

会員数 45 名 

会員出席者数 22 名 

欠席者数（内：無断欠席） 23（0）名 

出席率 48.89 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数 4 名 

2 出席者数総計 26 名 
 

前回例会 確定出席率（2025 年 1 月 28 日） 

確定出席率（MU 含む） 60.00％ 

2.50 ％  
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○ ロータリー日本財団 

○ ロータリー米山記念奨学会 

 ガバナー月信 2 月号 回覧 

 小冊子「抜萃のつゞり」 

東京 RC 熊平雅人様より寄贈。受付にありますので

お持ちになってください。 

 

 各委員会連絡・報告    

友好クラブ委員会 委員長 大下和志 

ポスティングをしていますが、長泉 RC40 周年記念式典

の日程が出ました。ただ詳細は決まっていませんので、今

分かる範囲で作っておりま

す。肝心なところで、飛行

機を自分たちで取りたいと

いう意見が多かったので、

我々で準備はしません。ご

自分で取ってください。泊

まるホテルだけは、三島駅

前のホテル昭明館を私の方で準備しますので、希望者

は回覧が回っていますので人数を出して頂きたいと思い

ます。帰りの便につきましても、ご自分で取られてください。

長泉 RC メンバーの方から提案がありまして、次の日、観

光ガイドさんの案内で三島市内を 2 時間程度散策しま

す。その後、鰻を食べて品川に戻り解散と考えています。

大体の予定は作っています。まだ長泉 RC の行程が出

来ていませんので、それが出来次第、また詳しい日程、

時間、スケジュール等を配りたいと思います。まずは、行

かれる方のご予定を押さえていただくために作りました。

大まかな事は変わりませんので、これに合わせて飛行機

を取る、帰りの便の時間を調整するなどしてもらいたいと

思います。よろしくお願いします。 

 

 誕生日祝   進行：幹事 本村信人 

2 月誕生日の会員をお祝いしました。 

☆山口康弘 会員（2 月 2 日生れ） 

 

 クラブ永年出席 100％表彰   

進行：幹事 本村信人 

［10 年］ 大下和志 会員 

 

 ニコニコボックス  

ニコニコ箱委員会 委員長 髙橋伸光 

委員 安部優雅 

出村知佳子様、大川武志様、桑島和美様よりニコニコ

を頂戴しました。「卓話よろしくお願いします」「父の葬儀

御礼」「誕生日祝の御礼」「特になし」「出村ガバナーよう

こそ」「タイ研修報告いたします」「娘が無事に帰国」など、

皆様ご協力ありがとうございました。 

望月秀則会員、山口康弘会員、臼田 暢会員、四方

信次会員、桑島昌子会員 

 

 本日の例会プログラム  

通常夜間例会「タイ検証ツアー報告」 

（Take Action ツアー） 

担当：国際奉仕委員会 委員長 山口康弘 

本日は、昨年 12 月に行われた Take Action ツアー

本日のニコニコ BOX 合計額 34,000 円 

今年度 累計額（円） 865,500 円 
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（タイ検証ツアー）の報

告ということで、地区国際

奉 仕 委 員会  委 員長 

大川武志様（恵庭 RC）

からご報告頂きます。その

後、谷可奈子様、桑島

和美様、当クラブ 田口

廣会員からそれぞれ実際に行ったお話を聞かせて頂いて

皆様にお伝えしたいと思います。 

 

 検証ツアー（Take Action ツアー）報告  

RI 第 2510 地区国際奉仕委員会  

委員長 大川武志 様 

まず、千歳セントラルロータリークラブの皆様には長年に

わたり国際奉仕事業について、ご理解ご協力を頂き本

当にありがとうございます。 

日程は、12 月１日～6 日、新千歳空港からバンコクへ、

今年は直行便なので少し楽だったとの話がありました。

実は私、初めての参加だったので、昨年は羽田乗り換え

バンコクへ向かう形だったようです。今年はバンコクまで千

歳から直行、その後バンコクから国内線でウドンタニに向

かい、その空港でノンカイ RC の皆さんがワゴン車 3 台で

お迎えに来て頂きノンカイ県まで移動しました。参加者は、

団長の出村ガバナーをはじめ総勢 15 名。田口さんを筆

頭にロータリアン 12 名、更にローターアクトの谷さんと桑

島さんです。参加人数は昨年と同様でした。昨年 9 月

に起きたメコン川の氾濫。このような状況のなかでツアー

を行っていいのか。いろいろと検討して頂きましたが、ノン

カイ RC の皆様のご尽力により実施することが出来ました。 

今回のツアーは前年度である 2023-2024 年度事業

確認となります。ノンカイ市庁舎を表敬訪問し副市長が

出迎えてくださいました。桑島和美さんによる国歌独唱。

とても素敵なセレモニーになりました。市庁舎前に今回

設置する予定のリサイクルボックス、寄贈される図書が保

管されていました。それを確認させて頂きました。リサイク

ルボックスは分別するゴミの写真が掲載されて、子供でも

分別しやすくなっていたと感じます。午後、県立小中学

校を訪問し、リサイクルボックスと図書を寄贈しました。千

歳セントラルロータリークラブさんのネームが入ったものも

寄贈させて頂きました。２日目、千歳セントラルロータリ

ークラブ故齋藤博司会員のメモリアル事業を行った学校

です。出村ガバナーは 2021 年から申請して、昨年よう

やく承認されたグローバル補助金事業を一番はじめに実

施する予定のモデル校です。大きなテレビを使い環境とリ

サイクルを教育して、実際に分別がされておりました。この

ような仕組みを構築してきております。子供のころから分

別を学び、将来メコン川をきれいにしようというような大き

な目標を掲げたグローバル補助金事業となっています。 

 

 検証ツアー（Take Action ツアー）に参加して  

RI 第 2510 地区ローターアクト地区代表  

千歳ローターアクトクラブ会長代理 谷 可奈子 様 

私は今回２回目の参加になります。昨年は古川隼人さ

んと一緒に、ピコ太郎の踊りを沢山踊って奉仕活動をさ

せて頂きました。今回は、桑島和美さんと一緒に参加さ

せて頂いて、一年振りに

会うタイのロータリアンやア

クターと再会するのがとても

楽しみで、会った時も身振

り手振りでコミュニケーショ

ンを取り、充実した時間を

過ごさせて頂きました。2

回目のタイだったので、どんなものを準備したらいいのかな

ど、気持ち的にも余裕を持って過ごすことが出来ました。

奉仕活動としては、現地の子供たちと一緒に食事をした

り、先生たちと活動をしたり、今後のローターアクトとして

もどのように国際奉仕をしていけば良いか考える機会にも

なりとても貴重な体験をさせて頂きました。私は 30 代な

のでアクトとしては 1 年 1 年大切にしていかなければなら

ないのですが、今回このように和美さんが 20 代という若

さで一緒に参加させていただけた事に感謝しています。こ

んなふうに 20 代の方たちがもっと国際奉仕に興味を持

ってくれるように、私としてやることはどのように興味を持っ

てもらえるかを工夫していけたら考えていきたいと思ってい

ます。今回は参加させて頂きまして本当にありがとうござ

います。 

 

千歳ローターアクトクラブ 桑島和美 様 

初めての参加で、最初は

凄く緊張していました。詳

細が全く分からない状態で、

実際に行ってみたら和気あ

いあいとした雰囲気で、タ

イのロータリーの皆さまも温
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かく迎えてくださって、外国の方と交流する大事さを改め

て感じました。去年日本でも外国人からのヘイトが SNS

上であって、そういった事あった中での自分の感情として、

日本に対して親交を持ってくれる外国人がいる事は凄く

有難い事だと思いました。そんな中で私は歌手という役

割でいろいろと歌う機会を頂いて、初日市役所での国

歌斉唱や、３日目のフェスティバルでドラえもんの歌を歌

って子供たちに喜んでもらいました。音楽のちからは世界

でつながれる経験が出来たことは自分の中で凄く大きく、

言葉や文化が待った違うとところであっても人と人がつな

がろうとする意志を持ち続けた事で、今回の検証ツアー

で温かい時間が過ごせたのではと思います。こういう意志

は本当に大切だと思いました。国際奉仕活動を皆さんに

も理解して頂ければと思いました。 

 

RI 第 2510 地区ガバナー 出村知佳子 様 

今日の桑島さん、谷さん、本当に素晴らしいお二人に参

加していただいたおかげで、私自身もガバナーとしては初

めてのツアーでしたけれども、様々な事を彼女たちに教え

ていただいたツアーでした。体当たりでとにかくやってみよう

とチャレンジする可奈子さん、それとはまた違う素晴らしい

個性を持った和美ちゃんがいろいろ考えている姿が、私

は凄く愛おしくて、凄く真剣に取り組んで頂きました。それ

は子供たちにも現地の方々へも伝わって、音楽のちから

＋和美さんの力は凄いなと感動を頂きました。私ももう

少し考えて行動することを大事にしようと教えていただい

たツアーでした。そして大川さんが今回は委員長として行

っていただいたので、どこに行っても安心で本当によく皆さ

んをまとめてくださって、チームの一人一人をよく見ていま

す。そういった心配りを頂いてそういった意味でもチームが

一つになったツアーで皆さんに心から感謝をお伝えします。

田口さんとは、地区委員会の同期なんですが、いつも私

を見守ってくださって、田口さんいて良かったといつも思っ

ています。一つだけ職業訓練 VTT の事業ですが、前に

路上生活をしていた女の子ブレスちゃんを紹介しました。

今回いないことは聞いていましたが、大人になって行政

職員として新たな出発をされたと聞きました。こうやって事

業が終わった後も私たちの支援は続いていくのだという事

を強く感じさせていただいたツアーでした。千歳セントラル

ロータリークラブの皆様には、どこのクラブよりも長く継続し

て支援を頂いて、この場をお借りして心より感謝を申し

上げます。本当にありがとうございました。 

── 出村ガバナーより、タイの絵画を寄贈頂きました。 

 

国際奉仕委員会 副委員長 田口 廣  

今回のツアーは本当に素晴らしいツアーでした。先ほどガ

バナーが仰っていましたが、約 20 年の歴史があります。

2005年に地区委員になり、出村さんと知り合いました。

それから事業が始まり、２年後にツアーがスタートしまし

た。当時はチェンマイにチェックダム事業で山の方に行った

記憶があります。わずか 5、6 人で行ったのが私の最初の

検証ツアーでした。数年後に坂井さんが行ってくれました。

その後齋藤博司先生も行ってくれました。大変楽しい思

いをしました。ロータリーそのものが私は楽しくて仕方がな

いのですが、国際奉仕委員会のメンバーに会うのも非常

に楽しいです。若い方がどんどん出て行って、言葉がわか

らなくても充分通じ合えます。これから若い人達がどんど

んツアーに参加して向うの方とコミュニケーションを取れる

いう意味合いでも、事業をしていく中で一番大事なこと

は検証であると思います。現地の人々にもロータリーがし

れわたり、更に絆がつながっていくのではないかと思います。

更には事業を向うのロータリアンと知恵を絞りながら、展
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開していきます。今回両地区のガバナーが女性で非常に 

気の使った優しいセレモニーでした。女性たちのいいところ

ではないかと思います。私が一番言いたいのは、出村さ

んと知り合ってずっとこのツアーに参加してきている中で、

タイのロータリアンは実は女性が多く、そういうコミュニケー

ションが取れるのは出村さんの語学力があると思います。

女性とコンタクトが取りやすい。そういう事がこの国際奉

仕事業の発展につながったのではないかと思います。最

初は地区大会で発表する事もなかった中で、ここまでよく

きたなと思います。海の向こう国境を越えたところで我々

は良い事をしている。皆様方の温かいご支援ご理解が

大きな力となっていることを実感してきました。引き続きよ

ろしくお願いいたします。 

 

 次回例会案内   

プログラム委員会 委員長 高野 悠 

次回例会は、2 月 18 日（火）、移動親睦夜間例会

「雪見酒」です。担当は親睦活動委員会。開会点鐘

18 時 30 分。場所は、ベルクラシックリアンです。 

 

 NEWS ＆ TOPICS  

約 20 万円相当の図書を寄贈 津山 RC 市立図

書館と児童館へ│岡山・津山市 

津山ロータリークラブ（RC）は 7 日、市立図書館と市内

の 2 児童館に、図書計約 130 冊（約 20 万円相当）を

寄贈した。図書館には、手塚治虫らの名作漫画など45

冊。南、中央児童館には絵本や育児書など 84 冊を贈

った。 岡山県津山市山下のザ・シロヤマテラス津山別

邸であった例会で、稲葉伸次会長が菊入典子図書館

長と、曽和典子児童館長に目録を手渡した。菊入館

長は「海外の方にも人気が高く、老若男女皆さんに楽し

んでいただける本を選んだ」、曽和館長は「親も子も楽し

める児童館を目指している」とそれぞれ礼を述べた。 

同 RC は 1977 年に 20 周年記念事業として、津山中

央公民館の図書室に図書650冊（160 万円相当）と会

員の蔵書合わせて約 1000 冊を寄贈してロータリー文

庫を開設。翌年に

は津山市立図書

館開設に協力した。

83 年からは毎年

図書の寄贈を続け

ている。 

 

 

 

 

 

 SCHEDULE  

 

2 
月 

平和構築と紛争予防月間 ■ロータリー創立記念日
（1905.2.23）・世界理解と平和の日 ■親睦例会「雪見酒」 
11 日 休会（定款第 7 条第 1 節:国民の祝日） 

18 日 
移動親睦夜間例会「雪見酒」 
[担当/親睦活動委員会 委員長 石川貴美子] 

25 日 休会（定款第 7 条第 1 節:同一週に国民の祝日） 

3 
月 

水と衛生月間 ■世界ローターアクトの日  

4 日 
通常例会「会員研修」 [担当/クラブ研修、新会員研修、
細則検討委員会 委員長 坂井治] 

８日 RI 第 2510 地区会長エレクト研修セミナー 

11 日 
通常夜間例会「千歳セントラル RC の歩み」    
例会 1500 回記念 [担当/理事会] 

18 日 休会（定款第 7 条第 1 節:同一週に国民の祝日） 

25 日 
通常夜間例会「IM 実施に向けて（仮）」  
[担当/IM 実行委員会 委員長 関根悟] 

4 
月 

環境月間 ■春の清掃奉仕活動  ■RID2510 地区・研
修協議会 ■春の全国交通安全運動セーフティコール 

１日 
通常例会「クラブ協議会/次年度活動方針」 
[担当/会長エレクト 南雲勇次] 

８日 例会日変更（4 月 10 日） 
10 日 移動親睦夜間例会「4 クラブ合同」  
13 日 RI 第 2510 地区研修・協議会 

15 日 
移動例会「春の清掃奉仕活動」  
[担当/社会奉仕委員会 委員長 入口浩一郎] 

22 日 
通常夜間例会「千歳市の未来展望（仮）」   
[担当/未定] 

29 日 休会（定款第 7 条第 1 節:同一週に国民の祝日） 

5 
月 

青少年奉仕月間 ■長泉 RC 友好クラブ締結記念日  ■
長沼国際交流フェスティバル 
6 日 休会（定款第 7 条第 1 節:国民の祝日） 

13 日 

通常夜間例会「長泉 RC との友好の歴史」   
[担当/友好クラブ委員会 委員長 大下和志] 
※17 日に振替可能性あり 
長泉 RC 友好クラブ締結記念日（1997.5.13） 

17 日 長泉 RC 創立 40 周年記念式典 
20 日 休会（定款第 7 条第 1 節:その他） 

27 日 
通常例会「千歳の青少年の保護について（仮）」 
[担当/青少年奉仕、ローターアクト委員会 委員長 今野桂子] 

6 
月 

ロータリー親睦活動月間 ■RI 国際大会  ■最終例会 

3 日 
通常夜間例会「クラブ協議会/次年度の活動概要」 

 [担当/次年度理事会 進行担当/副幹事 高野悠] 
７日 RI 第 2510 地区第７グループ IM 

10 日 
通常夜間例会「今年度の活動報告①各担当委員
会」 [担当/理事会] 

17 日 
通常夜間例会「今年度の活動報告②各理事、地区
委員」 [担当/理事会] 

21-25 日 ロータリー国際大会（カナダ・カルガリー） 

24 日 
親睦夜間例会「2024-2025 年度最終例会」 
[担当/親睦活動委員会 委員長 石川貴美子] 


